

Conseil municipal : le pass loisirs redevient 100 % saint-gervolain

10 | VENDREDI 13 MAI 2016 | LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ

Le lac de baignade des Contamines-Montjoie, le biathlon, le tir à l'arc... Toutes ces activités sortent du pass loisir été 2016, qui redevient uniquement saint-gervolain.

Conséquence logique d'une communication entre Saint-Gervais et Les Contamines-Montjoie qui est, au mieux difficile et le plus souvent inexistante : « Au moment de relancer un pass commun, il n'y a pas eu de réponse de la part des Contamines. Personne ne vient aux réunions (d'information, de bilan), c'est la politique de la chaise vide » a estimé le maire Jean-Marc Peillex lors du conseil municipal de mercredi soir.

« Inadmissible »

Autre souci, les comptes du pass de l'été 2015 n'ont pas été communiqués par Les Contamines. De ce fait, la clé de répartition (un coefficient est défini selon l'installation, son coût d'exploitation et son amortissement) n'a pas pu s'appliquer. Or les chiffres recueillis (nombre d'entrées par activité de loisirs) interpellent. Sur 17 532 passages, toutes activités confondues, 4 851 le sont pour le lac de baignade contaminard. L'édile saint-gervolain a donc saisi le receveur des impôts et le sous-préfet pour gérer l'affaire : « Au-delà de l'aspect pécunier, c'est le principe de ne pas respecter les règles instaurées au départ qui est inadmissible ».

Quant au pass loisirs 2016, il verra en outre ses tarifs simplifiés (adulte, enfant, famille) et légèrement en baisse (tarif à la saison). Olivier Hottegin-dre, pour l'opposition, s'est



Suite à des tensions avec la commune des Contamines-Montjoie, le pass loisirs va redevenir entièrement saint-gervolain. Photo Pascal TOURNIAIRE

étonné qu'un accès au tramway du Mont-Blanc à tarif préférentiel « ne figure toujours pas dans l'offre ». Le maire a concédé qu'une négociation pourrait être menée en vue d'obtenir une remise accordée sur présentation du pass en 2017.

Autre relation de voisinage touristique, les dates d'ouverture estivales des remontées mécaniques mégevanne ne sont pas harmonisées avec Saint-Gervais (fermeture le 4 septembre et 28 août sur Megève). Le conseil a voté à l'unanimité contre les dates proposées.

Catherine RICHARD

Un nouveau gymnase est à l'étude

La commune envisage par ailleurs la construction d'un gymnase à compter de 2017. Pour l'heure, une demande de subvention auprès du conseil départemental, du conseil régional, de l'Etat (subvention accordée dès lors que le gymnase est utilisé par les collégiens) et auprès du Centre national de développement du sport (utilisation par les clubs de sports et associations) a été votée au conseil municipal.

Un projet de réflexion sur

cet équipement est mené par le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (Caue). L'organisme dressera l'inventaire des besoins et adaptera la structure à ceux-ci.

Dans le prolongement de la patinoire

Les activités scolaires (sports collectifs, mur d'escalade, gymnastique), celles de la MJC (ju-jitsu, zumba...) auront donc à disposition un gymnase multisport. Il serait probablement im-

BRÈVES DE CONSEIL

UNE BORNE POUR LES VEHICULES ÉLECTRIQUES

Une borne de rechargement pour les véhicules électriques et hybrides sera installée sur le parking de la patinoire. Il en coûtera 3 250 € à la commune et 450 € de charges d'exploitation annuelles reversées au Syane. Pour le moment, on ignore le détail des modalités de paiement à la borne par les usagers.

TROIS AMBASSADEURS CET ÉTÉ

Sur les sites du Nid d'aigle et de Tête rousse, trois ambassadeurs seront présents pour l'information et la prévention des risques en montagne. Un sera en place du 20 juin au 20 septembre et deux seront en renfort du 1^{er} juillet au 31 août.

planté dans le prolongement de la patinoire : « Cela semble cohérent de profiter des installations de la patinoire, notamment en termes d'énergie. Cet ensemble sportif sera à deux pas du chemin du Val Montjoie qui mène à la piscine, au tennis et à la crèche halte-garderie » explique le maire.

Ce projet est mené alors même que le gymnase vétuste de l'école Assomption devrait être rasé.

C.R.